

ASPIRASI WARGA

Bupati Asahan H. Surya, BSc Membuka Secara Resmi MTQN Ke-53 Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2022

Edward Banjarnahor - ASAHAN.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 15, 2022 - 00:51



ASAHAN - Ketua DPRD Kabupaten Asahan H. Baharuddin Harahap, SH, MH menyampaikan sambutan pada acara pembukaan Musabaqah Tilawatil Qur'an Nasional (MTQN) Ke-53 Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2022 pada hari Senin, (14/02/2022) di Desa Rahuning I, Kecamatan Rahuning, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara.

Dalam sambutannya Baharuddin mengatakan, "mari kita jadikan MTQN ini sebagai pondasi untuk menjadikan masyarakat terutama generasi muda senantiasa melakukan perubahan kearah kebaikan serta mewujudkan cita-cita sebagai generasi penerus bangsa yang Qur'ani, mampu menyaring berbagai dampak negatif kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi yang tak selaras dengan kandungan Al-Qur'an, perkembangan teknologi informasi yang sedemikian rupa telah menyebabkan perubahan perilaku dan membawa perubahan pada pola pikir dan tindak kita sebagai makhluk sosial."

Baharuddin juga mengatakan, "pelaksanaan MTQ sejatinya adalah berlomba untuk menunjukkan kualitas terbaik dalam seni membaca Al-Qur'an namun kita juga harus berlomba untuk menjadi yang terbaik akhlak dan perilakunya dalam kehidupan sehari-hari."

Sebelum mengakhiri sambutannya Ketua DPRD Kabupaten Asahan kembali menghimbau kepada masyarakat Kabupaten Asahan untuk mematuhi Prokes untuk mencegah dan memutus mata rantai penyebaran virus covid-19 dan variannya.

Sementara Bupati Asahan H. Surya, BSc pada pidatonya mengatakan, "tahun ini pelaksanaan MTQN adalah tahun ke 12 sejak kami gagas bersama Almarhum Drs. Taufan Gama Simatupang, MAP, ini berarti MTQN telah dilaksanakan 12 Tahun."

Lanjutnya, "Untuk itu saya mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang terus berusaha meningkatkan kualitas pembangunan khususnya bidang keagamaan."

"Khusus kepada para Camat dan Kepala Desa/Lurah, untuk tetap mendukung sepenuhnya pelaksanaan seluruh kegiatan berbasis keagamaan, jangan hanya sekedar serimonial sehingga hanya menghasilkan sedikit nilai atau bisa sama sekali", ucap Bupati Asahan.

Bupati Asahan juga berharap kedepannya, penyelenggaraan MTQN harus terus dilaksanakan mulai dari Desa/Kelurahan dengan bantuan Pemerintah atau hanya prakarsa/inisiatif masyarakat sendiri.

Kemudian Bupati berharap kepada seluruh kafilah dapat menampilkan kemampuan terbaik, sehingga pada akhir pelaksanaannya nanti kita akan mendapatkan peserta terbaik dari Kabupaten Asahan. Dan peserta terbaik tahun ini akan menjadi Duta Kabupaten Asahan pada event MTQN tingkat Provinsi.

"Pada tahun lalu, Kabupaten Asahan berada diposisi 14, dan pada tahun ini kita targetkan posisi 3 besar di Tingkat Provinsi Sumatera Utara", harap Bupati.

Mengakhiri pidatonya Bupati Asahan menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap mematuhi Prokes, ini tidak hanya himbauan Pemerintah, tetapi juga anjuran agama dalam menjaga kebersihan dan kesehatan.

Pada kesempatan ini Pemerintah Kabupaten Asahan juga menyediakan fasilitas pelayanan kesehatan di mimbar utama MTQ, bagi masyarakat yang belum vaksin dapat melakukan vaksin di Pos Pelayanan Kesehatan, ini semua

bertujuan untuk menghentikan penyebaran covid-19.

Diakhir kegiatan, Bupati Asahan, Wakil Bupati Asahan, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan dan tamu undangan menekan tombol sirine menandakan MTQN ke-53 Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2022 resmi dibuka dilanjutkan dengan pelepasan balon yang diikuti oleh Ketua TP PKK Kabupaten Asahan dan Wakil Ketua TP PKK Kabupaten Asahan.

Pada acara tersebut tampak dihadiri juga OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Kepala Desa se-Kecamatan Rahuning, Ketua MUI Kabupaten Asahan, Ketua Imtaq Kabupaten Asahan, Ketua FKUB Kabupaten, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan tamu undangan lainnya. Edward Banjarnahor